
AÉDIROUM
23-09-2016

Procès verbal AG du 23 septembre 2016
Jean Laprés-Chartrand

Secrétaire

0 Ordre du jour

1. Ouverture

2. Adoption de l'Ordre du jour

3. Adoption des procès-verbaux

4. Modi�cation à la charte

5. Adoption du Règlement de la vie étudiante

6. Cahier de position 2015-2016

7. Rapport du Conseil d'administration

8. Budget

9. Élections

(a) Président

(b) VP Externe

(c) VP Externe

(d) Trésorerie

(e) Secrétaire

(f) Représentant première année

(g) Représentant deuxième année

(h) Représentant troisième année

(i) Représentant Math-Info

(j) Représentant Majeur

(k) Représentant DESS

(l) Représentant Café Math-info

(m) Conseil de vie étudiante

(n) Responsable MiDIro

(o) Responsable Compétition

(p) Responsable Soirée et "Party"

(q) Responsable Sport

(r) null pointer exception

(s) Adjoints

(t) Représentant Maitrise

(u) Représentant Doctorat

10. Con�rmation de la destitution du président

11. Varia

12. Fermeture
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1 Ouverture

Le quorum est constaté à 12h26.

Francois Dufour propose l'ouverture de l'assemblée

André Lalonde appuie.

Francois Dufour propose Alexis Tremblay comme président d'assemblée, Dorianne Leriche appuie.

Francis Gauthier propose Yan Coutu comme secrétaire. Dorianne Leriche appuie.

2 Adoption ordre du jour

3 Adoption des procès-verbaux

Francois Dufour propose la mise en dépot, Francis Gauthier appuie.

4 Modi�cation à la charte

Explication de Francois Dufour.

Francis Gauthier propose en bloc les 5 propositions, André Lalonde appuie. Proposition adoptée à l'una-
nimité.

5 Adoption des règlements de la vie étudiante

Francois Dufour dit que le poste de CVE est surchargé, il propose qu'il y ait plus de poste de responsable.
Pierre El Mqirmi propose l'adoption, Abdelhakim Qbaich appuie. Proposition adoptée à l'unanimité.

6 Cahier de position

Depuis 2012, le cahier de position n'a jamais été modi�é et ne contient peut-être pas toutes les positions.
Guillaume Riou propose l'abrogation du cahier de position, Karine Déry appuie. Proposition adoptée à
l'unanimité.

7 Rapport du conseil d'administration 2015-2016

Francois Dufour explique :

Il y a eu un gros taux de roulement. Il a fait agréer pour un avis des étudiants sur les cours. Aussi, il propose
qu'il y ait une rétroaction sur le travail des auxiliaires. Et peut-être nouveaux programmes de doctorat.
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Aldo Lamarre demande ce qui arrive avec les problèmes du café. Francois Dufour répond qu'on ne sait pas
car aucun représentant café n'est présent. Karine Déry dit que tout est en ordre.

Francis Gauthier dit qu'on a eu beaucoup d'activités, mais qu'on a besoin de plus de bénévoles.

Il y a eu peu d'implication pour les activités de la FAÉCUM.

8 budget

Nicolas Jolicoeur explique le budget.

Vincent Aymong demande comment balance le budget, Nicolas Jolicoeur répond que ça se saura le 30 sep-
tembre.

Nicolas Jolicoeur dit qu'il y a plusieurs recommandations.

Samuel Blais demande à quoi ressemble les liquidités.

Nicolas Jolicoeur répond qu'on a environ 10,000 $.

Francois Dufour demande si le budget sport à été augmenté. Nicolas Jolicoeur con�rme que oui.

Vincent Aymong demande si on compte le nombre de personnes dans la cohorte.

Francis Gauthier propose que l'exécutif achète un nouveau barbecue.

Patric Dumontier-Houle appuie.

Vincent Aymong mentionne qu'il serait possible de louer un barbecue à la FAÉCUM.

Francis Gauthier répond que le seul moment où le barbecue est utilisé est durant les initiations, mais qu'ils
sont tous utilisés à ce moment.

Proposition pour l'achat d'un nouveau barbecue adoptée à l'unanimité.

Francois Dufour propose l'adoption du budget, Francis Gauthier appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9 Élections

Francois Dufour propose que la présentation des candidats ne dure qu'une minute et qu'il n'y ait qu'un tour
de parole par personne.

9.1 Président

Stéphanie Larocque propose Karine Déry comme présidente, William Neveu appuie. Proposition adoptée à
l'unanimité.

9.2 VP interne

Francois Dufour se propose, André Lalonde appuie.

Association des Étudiants du Département d'Informatique et Recherche Opérationnelle de l'Université de Montréal 3



AÉDIROUM
23-09-2016

Procès verbal AG du 23 septembre 2016
Jean Laprés-Chartrand

Secrétaire

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.3 VP externe

Mise en dépôt car pas de proposition.

9.4 Trésorerie

Vincent Aymong se propose, Pierre-Olivier Talbot appuie.

André Lalonde se propose, Aldo Lamarre appuie.

Vincent Aymong se présente. André Lamarre demande ce qu'il pense du budget. Vincent Aymong dit qu'il ne
l'a pas tant observé, mais les chi�res avaient l'air correct. Pierre-Olivier Talbot demande s'il prévoit un dé�cit.
Vincent Aymong répond qu'il va voir. David Boivin demande s'il prévoit être disponible. Vincent Aymong
répond qu'il a peu de cours. André Lalonde se présente.

Résultat : Vincent 23 André 6 Vincent Aymong élu.

9.5 Secrétaire

Francois Dufour propose Jean Laprés-Chartrand, il accepte, Karine Déry appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.6 Représentant Première Année

Samuel Huppé propose Alexis Charette, Alexis Charette accepte. Francis Gauthier appuie.

Maude Sabourin propose Aldo Lamarre, Aldo Lamarre accepte, Patrice Dumontier-Houle appuie.

William Neveu propose Stéphanie Larocque. Stéphanie Larocque refuse.

AlexisCharette se présente. Laurent Jakubina demande s'il pourrait se présenter pour le poste de représentant
deuxième année.

Aldo Lamarre se présente.

Vincent Dessales dit que les étudiants de première année devraient avoir le poste.

Michael Leblanc propose Phillipe Brisson, Phillipe Brisson accepte, Ludovic André appuie.

PhillipeBrisson se présente. AlizéeGagnon demande s'il sera présent au local de l'association. PhillipeBrisson
répond que oui.

Zheng Long Yang propose Jordan Wulleman, Jordan Wulleman accepte, Richard Gombert appuie.

Abelakim Qbaich se propose, Stéphanie Larocque appuie.

JordanWulleman se présente. FrancisGauthier mentionne que s'il n'est pas élu, il y a le poste de représentant
Math-info.

Abelakim Qbaich se présente.

Résultat :
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Alexis 0, Aldo 0, Philippe 10, Jordan 3, Abdelakim 17, Absentation 7,

Abelakim Qbaich est élu.

9.7 Représentant Deuxième Année

David Boivin se présente, Guillaume Riou appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.8 Représentant Troisième Année

William Neveux propose Stéphanie Larocque, Stéphanie Larocque accepte. Aldo Lamarre appuie.

William Neveux lui demande ce qu'elle a tiré de ses postes précédents. Elle répond qu'elle aime passer dans les
classes.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.9 Représentant Math-Info

Vincent Dessalles propose Alizée Gagnon, Alizée Gagnon accepte. Charles Desharnais appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.10 Représentant Majeur

Patrice Dumontier Houle propose François Dufour,François Dufour accepte, Pierre El Mqirmi appuie.

Aldo Lamarre mentionne qu'il y a des problèmes avec les crédits de la Majeur. François Dufour répond qu'il
est au courant et qu'il est en contact avec Michel Boyer.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.11 Représentant DESS

9.12 Représentant Café Math-Info

Alizée Gagnon propose Vincent Dessalles, il accepte, Guillaume Riou appuie.

Francois Dufour demande s'il prévoit être présent aux CA. Vincent Dessales Répond que oui.

Proposition adoptée à l'unanimité. Karine Déry propose que Alizée Gagnon et Vincent Dessales soient
signataires pour le compte du café, Francois Dufour appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.13 Conseil de vie étudiante

FrancoisDufour propose FrancisGauthier, FrancisGauthier accepte, PatriceDumontier-Houle appuie.
Proposition adoptée à l'unanimité.
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9.14 MiDiro

Mise en dépot

9.15 Responsablle Compétition

David Boivin se propose, Pierre-Olivier Talbo appuie.

Francois Dufour demande s'il a des plans pour les sélections. Il répond qu'il s'informera

Proposition adoptée à l'unanimitée.

9.16 *Responsable Soirées et �Party� (2)

André Lalonde se propose, Aldo Lamarre appuie.

Yan Coutu se propose, Karine Déry appuie.

Laurent Jakubina demande si la tradition va continuer. André Lalonde répond que oui. Yan Coutu répond
que peut-être.

Aldo Lamarre demande si la présence au CVE est obligatoire. Ils répondent que oui.

Yan Coutu et André Lalonde élu.

9.17 Responsable Sport

Bilal Daher se présente, Zheng Long Yang appuie.

Pierre El Mqirmi se propose, André Lalonde appuie.

Bilal 3 Pierre 12 Abstention 18

Pierre El Mqirmi élue a la majorité.

9.18 *null pointer exception

Étienne Boucher se propose, Pierre-Olivier Talbo appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.19 *Adjoints

Aldo Lamarre se présente comme adjoint au VP externe, Francois Dufour appuie.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.20 Représentant Maitrise

Charles Desharnais se présente comme représentant maîtrise, Robin Milosz appuie.
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Vincent Dessales demande s'il est souvent présent au local de l'association, Charles Desharnais répond que
oui.

Proposition adoptée à l'unanimité.

9.21 Représentant Doctorat

William Neveu propose Robin Milosz, Robin Milosz accepte, Alexis Charette appuie.

Francois Dufour demande s'il est prêt à aider pour les Vins et Fromages, il répond que oui et qu'il a de
l'expérience en tant que CVE.

Propositions adoptée à l'unanimité.

9.22 VP externe Suite

André Lalonde se propose Aldo Lamarre appuie. André Lalonde se présente. André Lalonde élue à
majorité.

10 Con�rmation de la destitution du président

Aldo Lamarre propose la destitution du président. André Lalonde appuie. Proposition adoptée à l'unanimité.

11 Varia

Samuel Blais-Dowdy et Rémi Langevin présentent le Club de sécurité informatique. Acitivité en collaboration
avec Polyhack.

Laurent Jakubina annonce qu'on a un gymnase au CEPSUM les vendredi jusqu'au mois de décembre.

Pierre-Olivier Talbo demande où on en est côté standardisation/qualité des cours. Francois Dufour répond
que le département a très peu d'intérêt.

12 Fermeture

Stéphanie Larocque propose la fermeture de l'assemblée, William Neveu appuie. Proposition adoptée à
l'unanimité.
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